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Compte-rendu des rencontres avec nos nouveaux adhérents 

9 janvier 2025 
 

Une fois n’est pas coutume, notre rencontre avec les nouveaux adhérents 2024, s’est faite en début 

d’année 2025.Instaurées depuis avril 2020, cette session a permis une nouvelle fois de mieux 

connaître ceux qui ont rejoint l’Amicale. Nous avons pu appréhender leurs parcours professionnels et 

surtout savoir ce que sont leurs attentes pour enrichir nos projets lors du prochain CG en 2025. 

14 D’entre eux avaient reçu une invitation pour cette rencontre en visio- conférence pour le 9 janvier 

de 14h30 à 16h.  

7 nous ont rejoints, qu’ils en soient vivement remerciés. Nous ne pouvons que nous en féliciter. 

C’est un tournant important dans leurs vies qu’ils soient nouvellement retraités ou encore en TPS. 

Après avoir vécu dans le monde de l’entreprise (notamment chez Orange), certains sont déjà 

engagés dans de nouvelles activités. Le besoin « de souffler » est aussi tout à fait légitime. Mais le 

bénévolat est un moyen de maintenir du lien, d’enrichir ses connaissances, de s’investir dans de 

nouvelles missions où leurs compétences acquises peuvent aider  les autres et offrir un peu de leur 

temps. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. Leurs contacts avec les salariés de 

l’entreprise, nous intéressent.  Les nouveaux recrutements sont indispensables pour la pérennité  de 

l’Amicale. L’intervention de Yves Bouchard Président n’a pas manqué de le rappeler après les avoir 

remerciés pour leurs présences ainsi que les présidents de région.  

 

Introduction d’Yves Bouchard 

Bande de « joyeux drilles » l’ACR est la branche  retraités de l’ACSED qui en compte environ 1000 

dans 16 régions avec une organisation d’un Bureau National de 40 personnes.  

Amitié, convivialité, solidarité sont les valeurs qu’elle défend. 

Sa gestion est autonome puisque gérée par un RI (Règlement Intérieur) qui permet d’assurer un lien 

intergénérationnel très important.  

Pour assurer une liaison entre tous, plusieurs supports de communication sont développés et 

régulièrement mis à jour : le site internet – le journal l’Echo à raison de trois parutions par an - des 

Lettres d’info régulières et sur événements ainsi qu’une Revue de presse hebdomadaire 

particulièrement appréciée sans omettre toutes les communications directes des PR vers leurs 

adhérents. 

Les rencontres de travail en commissions (voyages, rencontres nationales, développement etc…),  

une AG a lieu tous les 2 ans. La dernière en date est celle du 16 novembre 2023 au cours de laquelle 

les membres du BN (élus par les adhérents) ont désigné la nouvelle gouvernance : Président, 2 vice-

présidents,  Secrétaire Générale, Trésorier. Une contribution et des relations suivies avec l’ACSED 

permettent de rester en contact avec le monde d’Orange ainsi que certaines directions (RH- à propos 

des séniors, Orange Solidarité, DRCLG, relation avec les collectivités locales dans laquelle les retraités 

représente une part importante. Un sujet majeur à ce jour : la suppression du cuivre et l’ACR peut 

servir de lien avec les communautés locales. 
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Toutefois depuis le changement de Comex, il est plus difficile d’avoir des relations construites et 

suivies. 

Cependant, l’Amicale entretient de bons contacts avec le Secrétariat Général – Nicolas Guérin dont  

Ludovic Guilcher est notre interlocuteur. 

La responsable de la communication, Caroline Guillaumin, devrait nous fournir son organisation dès 

que finalisé. 

Jérôme Henique en relation avec les retraités de Sonatel, pourrait nous permettre d’élargir les 

bornes du groupe. 

Sans oublier de bonnes relations avec les DO, voici le panorama de nos contacts. 

Nous comptons aussi sur nos relations avec l’ANR  qui a aujourd’hui a à son actif 60 000 adhérents 

tous grades confondus Poste et Orange, l’AASGO, l’UNASS pour la formation, premiers secours, et la 

GMF.  

A noter : Yves Bouchard et Eliane Cahuzac sont en charge de la relation avec l’ACSED notamment au 

moment des congrès qui ont lieu deux fois/an , en juin et décembre au cours desquels, les retraités 

sont cordialement invités. 

 

La suite était conduite avec l’intervention de  nos interlocuteurs, dont la parole suscite 

toujours notre intérêt ainsi que la connaissance des activités présentées par les PR dont le planning 

est affiché sur le site et auxquelles ils peuvent participer. 

La parole était donnée à Michel Henrich, PR de Lorraine dont fait partie ce jour, Patrick Maire. 

Cette entité compte 84 adhérents, qui peuvent participer à différentes rencontres- 8 à 9/an (marche, 

sorties vélo, visites historique….. ) qui sont d’ailleurs décentralisées au niveau des adhérents 

volontaires pour les organiser ; des sorties avec l’Alsace peuvent être partagées. 

La question rituelle était posée à Patrick : qu’attends-tu  de l’association ? 

Les conférences sur l’art est à poursuivre car très intéressantes. 

Autre sujet pose aussi au sein de l’ANR dont il fait partie : l’édition et la nouvelle procédure pour 

éditer les chèques vacances.  

La question sera été posée à  Pascal Thiery qui connait bien le fonctionnement du CSEC. 

La réponse est à ce jour sur le site. 

 

Puis c’est ensuite Gérard  Lemat, PR de la Bretagne, que Christophe Jan vient de rejoindre. 

Il mentionne, ce qui est souvent une difficulté rencontrée à propos des déplacements en région et du 

manque de motivation pour se retrouver. Les adhérents viennent d’horizons différents et ne se 

connaissent pas ce qui est dommage. 

Une sortie est prévue en 2025 : Le labo d’Orange à Rennes. 

En retour, c’est un constat qu’il a fait et il souhaite participer aux Rencontres Nationales de 

Noirmoutier fin juin. Il reste des places, les inscriptions peuvent se poursuivre jusqu’au 24 février et 

le bulletin d’inscription a été joint au dernier ECHO ; 

Il ajoute aussi que l’accompagnement d’Orange au moment du départ à la retraite est très faible. Il a 

été rappelé qu’il existe le Livret Retraite et le Pas à Pas sur le site pour les TPS qui donnent des 

informations et qui ont été travaillés et validés avec les RH. 

Concernant la Mutuelle Générale, nous n’avons pas d’informations spécifiques malgré des contacts 

répétés. 

 

Au tour de Jean Pierre Rouchon, PR Rhône Alpes,  pour présenter et répondre à Didier Desbois, en 

fait sur la Région Franche Comté suite à un déménagement. Cette région est représentée comme PR 

par Jeanine Caillot Carton qui essaie de faire des activités en fonction aussi des contraintes 

géographiques..  
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Le DO fait des réunions d’élus et convie des membres de l’ACR ;  

Des relations avec Orange notamment les DRCL suscitent de l’intérêt. 

Mise en place par cette région Jean Claude spécifie qu’elle compte 6 personnes pour s’occuper de 72 

adhérents. 

Une remarque : On propose mais la difficulté vient de la participation : « On propose mais peu 

d’acteurs. Il faut trouver le biais pour attirer les gens  ». 

Didier a pu nous dire ses souhaits : il est en fait en retraite au 1 er avril2025 et ses attents sont au 

sujet des mutuelles, sujet déjà évoqué  et avoir des informations à propos de son dossier retraite. 

Les documents présentés sur le site peuvent répondre à nombre de ses questions. 

Les sorties, les randonnées, les repas entre collègues l’intéressent. 

En retour quels sont  ses contacts avec des collègues susceptibles d’adhérer, qui pourrait être un plus 

pour notre Amicale ? C’est un point très important pour sa pérennité.  

 

En absence de Philippe Lemetayer PR de l’Alsace, c’est Yves Bouchard qui est intervenu pour 

répondre à Laurent Riche (maire d’une localité de la Communauté de Mulhouse) ainsi que Jean Luc 

Douche, nouveaux adhérents dans cette région particulièrement dynamique que ce soit pour le 

recrutements de nouveaux adhérents que par les activités, par les sorties  pour rencontrer d’autres 

collègues à l’occasion de repas ainsi qu’avec  les plus anciens qui ne sont pas oubliés. 

 Ils aimeraient revoir des « copains » perdus de vue au cours de leurs carrières. De même que se 

mettre en relation pour profiter des autres activités nationales, il suffit de contacter les PR. 

Pour cela l’Amicale dispose de listes régionales accessibles mais il est nécessaire de prendre contact 

avec le Secrétariat Général qui établira le lien en respectant le RGPD. 

Ils apprécient les activités sportives, et culturelles. 

Ils portent un grand intérêt à la lecture de la Revue de presse. 

 

Pour terminer cette rencontre,  Eliane Cahuzac PR de l’Occitanie, vaste région qui regroupe Midi 

Pyrénées et Languedoc Roussillon et compte à ce jour 95 adhérents dont à présent Michel Clavier 

demeurant à Narbonne comme 3 autres collègues. 

Elle est également Vice-présidente  et correspondante de l’ACSED comme déjà mentionné. 

Chaque année plusieurs sorties sont proposées et en 2024, elles furent : 

- à Capestang le 16 mai et dans le secteur de St Céré en septembre sur 2 jours les 5 et 6.   

- Pour 2025, il en sera de même avec une rencontre sur 2 jours dans la région du Pic du midi 

de Bigorre et une seconde dans le secteur de Toulouse, l’endroit n’est pas encore défini 

- Enfin les plus anciens ont reçu des chocolats. C’est une action nationale à laquelle l’ACR ne 

manque pas pour les honorer et à la charge des PR. 

- En cours d’année des visios  GRATUITES sont proposées. Leurs comptes-rendus sont sur le 

site .La dernière avait comme thème La valse des Avant-garde présentée par Géraldine 

Bretault. Toutes sont annoncées sur les Lettres d’info ainsi que sur le site. 

Qu’elles soient culturelles comme celle programmée sous la responsabilité de Jean Marc 

Cazenave citée ci-dessus  et la prochaine sera le 14 mars  ou dans d’autres domaines comme 

avec l’AASGO (actionnariat salarié) , la DRCLG, ou encore grâce à l’intervention d’adhérents 

car ils ont des talent, et nous sommes heureux de les partager.  

C’est ainsi que Daniel Perlier nous a parlé des frelons asiatiques et de leur dangerosité et que 

faire en leurs présences en avril 2024. 

Francis Audigier nous évoquera  son expérience avec des jeunes élèves en Madagascar et pas 

que le 31 janvier de 15h à 16h30. 
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Michel,  comme les autres personnes présentes autour des caméras, souhaite rencontrer d’autres 

collègues au cours de sorties, il sera le bienvenu. 

Son intérêt est grand également pour la Revue de presse qui lui permet de garder un lien avec les 

actualités de l’entreprise ainsi que les sujets abordés ce jour. 

En conclusion, le mot de la fin de cette session, était donné à Yves Bouchard qui a remercié les 

participants en renouvelant son souhait de les voir participer aux travaux dans les commissions en 

fonction de leurs disponibilités. Ils seront les bienvenus. 

A travers les différents profils, leurs contributions ne peuvent qu’enrichir nos recherches notamment 

au niveau des recrutements.          

     


